

jueves 14 de noviembre de 2013

El Alcalde de Antequera visita la Fundación Prolibertas con motivo del desarrollo de su jornada de puertas abiertas

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, el teniente de alcalde de Familia, Asuntos Sociales y Salud, José Luque, y la concejal de Vivienda y Participación Ciudadana, María Dolores Gómez, han visitado en la mañana de hoy las dependencias de la Fundación Prolibertas en Antequera



Con motivo de la jornada de puertas abiertas que dicho colectivo social desarrolla hoy jueves con el objetivo de acercar a la sociedad el funcionamiento de sus dos casas de acogida (para inmigrantes y reclusos). Adjuntamos fotografía alusiva a dicha visita, en la que aparecen también el padre trinitario Manuel García y varios voluntarios de la Fundación.